

## La vie de Georges Pompidou.

**Numéro d'inventaire** : 1979.33138

**Type de document** : imprimé divers

**Imprimeur** : Dupont (Paul)

**Date de création** : 1969

**Description** : Dépliant alternant textes et photos en n&b.

**Mesures** : hauteur : 100 mm ; largeur : 135 mm

**Notes** : Supplément au bulletin n°26 de "Études et recherches Économiques et Sociales".

Présente la vie de Georges Pompidou, de manière positive, avant l'élection présidentielle de 1969.

**Mots-clés** : Iconographie, biographies, souvenirs de pédagogues

**Filière** : aucune

**Niveau** : aucun

**Autres descriptions** : Langue : Français

Nombre de pages : n.p.

Mention d'illustration

ill.

1958 : les événements d'Alger ébranlent la 4<sup>e</sup> République. Le Général lui dit : « Je compte sur vous ».

Georges Pompidou accepte la direction de son cabinet.

Peu connu du public, il n'en joue pas moins un rôle important dans l'action gouvernementale, en particulier dans la préparation de la Constitution et du plan de redressement financier.

Neuf mois plus tard, quand le Général entre à l'Élysée, il refuse d'être Ministre, acceptant seulement d'être membre du Conseil Constitutionnel et retourne dans le privé.



*Avec des élus locaux.*

Début 1962, le Général de Gaulle, après les événements d'Alger, estimant terminée une phase de son action, décide de changer le Premier Ministre et convoque Georges Pompidou : « Je fais appel à vous et vous n'avez pas le droit de refuser ».

Georges Pompidou coupe tous liens avec l'activité privée et fait ses débuts publics.

Il s'impose aussitôt et de Gaulle l'écoute : ainsi il convainc celui-ci de gracier le Général Jouhaud.

La vie de Georges Pompidou se confond maintenant avec son activité publique : il est élu Conseiller Municipal de Cajarc dans le Lot, puis en 1967 et 1968, Député du Cantal dans la circonscription de Saint-Flour qui lui donnera 80 % de ses suffrages.

Cependant, il tient à se garder quelques instants pour la poésie, la peinture et ses amis : les anciens, universitaires et les nouveaux : hommes politiques, artistes, hommes d'affaires, journalistes, connus au cours d'une existence particulièrement variée.

Cela étonne parfois mais lui vaut de garder une certaine ouverture sur le monde et un équilibre intellectuel et moral dont il aura besoin aux heures troublées du Gouvernement.



*Dans le Cantal.*



Avril 1968 : Georges Pompidou est Premier Ministre depuis six ans. La France est calme, soudain c'est l'explosion étudiante aussi brutale qu'inattendue.

Dans ce bouleversement, Georges Pompidou garde son sang froid. Son apparition à la Télévision à l'un des moments les plus tragiques reste gravée dans l'esprit de tous les Français, quelles que soient leurs opinions : il y montre solidité et courage.

Ce sont alors les accords de Grenelle, et la journée de 30 Mai : la France soulagée respire. Mais il faut former un nouveau Gouvernement, préparer les Elections Législatives.

La personnalité de Georges Pompidou n'est plus discutée : il inspire estime et respect et déclare lui-même : « il vient un moment où l'on est prisonnier de son destin ».

Il quitte le gouvernement après les élections mais demeure disponible pour remplir tout mandat que la Nation pourrait lui confier.



Aux Jeux Olympiques de Grenoble.

Aujourd'hui,  
Georges Pompidou se met  
à nouveau au service des Français.  
Il est candidat  
à la Présidence de la République  
pour assurer  
la continuité et le progrès



